

Castigarán a policía agresor

Escrito por comunicado

Lunes 04 de Diciembre de 2017 22:07

GUAYMAS, Son., 4 de diciembre de 2017.- Molesto, el comisario general de Seguridad Pública criticó el negativo proceder de uno de sus elementos adscritos al Centro de Detención, quien el pasado viernes agredió un joven que había sido arrestado por una falta administrativa.

Norman Castillo Medrano charló con el afectado y lo invitó a interponer la denuncia correspondiente ante las instancias legales, para que se proceda en contra de este policía y afirmó que respetará la decisión de la dependencia de Asuntos internos y la de la Comisión de Honor, Justicia y Promoción, de la cual forma parte.

Consideró que aun existen agentes que no entienden la mística de servicio y que esas acciones deben ser parte del pasado, “por lo que no toleraré actos en contra de los derechos humanos de los detenidos”, externó el jefe policiaco.

Agregó que estará al pendiente de que no se sigan presentando casos como éste, porque quien lo haga será sancionado como lo marca la Ley, e inclusive podrían ser dados de baja, acotó.

Nuevamente invitó a la ciudadanía en general para que acudan a su oficina si sienten que el actuar de sus subalternos los han lastimado y han sido vulneradas sus garantías individuales, externó Castillo Medrano.